

La clinique de Saint-Orens participe à l'expérimentation "As du coeur"

Proposer aux patients une prise en charge de leur activité physique par l'assurance maladie : tel est l'objectif de l'expérimentation à laquelle s'associe la clinique de Saint-Orens.



Centre de soins de suite et de réadaptation spécialisé dans la réhabilitation cardiovasculaire et pulmonaire, la clinique de Saint-Orens, qui assure 66 000 journées d'hospitalisation par an, veut aller encore plus loin. "Lorsqu'ils sortent de chez nous, nos patients sont remis sur pieds, explique Stéphane Robin, directeur de l'établissement. Mais malheureusement, certains d'entre eux cessent ensuite toute activité physique, pour des raisons de coûts ou parce qu'ils estiment que l'offre n'est pas adaptée à leur condition. Nous voulons lutter contre cette rupture du parcours de soin." La clinique s'est ainsi engagée dans le projet national "As du Coeur", porté par l'association Azur Sport Santé, qui permet de faciliter l'accès à la pratique d'acti-

vités physiques adaptées à but thérapeutique, en proposant sa prise en charge totale par l'assurance maladie pendant cinq mois. "Nos patients seront encadrés par des professionnels qualifiés au sein de structures dûment sélectionnées", indique Stéphane Robin. L'expérimentation, qui pourra concerner plusieurs centaines de personnes sur le territoire dans l'année à venir.



12 avenue de Revel
SAINT-ORENS-DE-GAMEVILLE
Tél. 05 61 39 33 33
www.elsan.care/fr/clinique-saint-orens

